

# Astrid Grotelüschen erneut in Präsidium gewählt

## CDU-Bundestagsabgeordnete erzielt 88,8 Prozent der Stimmen

**LANDKREIS** Am vergangenen Samstag fand laut einer Mitteilung der erste digitale Parteitag der CDU Niedersachsen mit Neuwahlen statt und dabei war als Delegierte auch die hiesige Bundestags-

abgeordnete Astrid Grotelüschen. Bereits seit 2010 ist Grotelüschen auf Vorschlag ihres Landesverbandes Oldenburg Mitglied des fünfköpfigen Präsidiums, das mit weiteren Mitgliedern den

Landesvorstand der CDU unter der Leitung von Wirtschaftsminister Dr. Bernd Althusmann bildet. „Meine Glückwünsche gehen an unseren Vorsitzenden und den neuen Generalsekretär

Sebastian Lechner. Ich selbst freue mich über mein sehr gutes Ergebnis. Mit 88,8 Prozent haben mich die über 500 Delegierten für zwei Jahre im Amt bestätigt“, so Grotelüschen.